
発言順位１１    １６番 永 田 隆 幸 議員 （一括質問） 

１ 農業について 

 世界的な穀物需要の増加やエネルギー価格の上昇に伴い、化学肥料原料 

の価格が高騰しています。更に、中国やロシア等の特定の輸入先からの原 

料調達が困難となっています。また、自然災害の激甚化・長期化など、今 

後の農業経営に大きな影響が出てくると考えます。 

(1)  農業経営に必要な量の肥料を確保するため、国に対する肥料の安定 

  供給の働きかけについて伺う。 

(2) 慣行の施肥体系から、肥料コスト低減体系への転換を進める取組に

ついて伺う。 

(3) 自然災害による収量減少や価格低下だけでなく、災害で作付け不能、

病気などで収穫不能など、農業者の経営努力では避けられない収入減

少全般が補償の対象となる農業経営の収入保険について伺う。 

  ①  農業経営の収入保険に対する市の取組について伺う。

② 加入時に農業者が負担すべき保険料について市の助成・支援につい

て伺う。

２ 教育について 

   向陽学府は、向陽中学校と大藤小学校、向笠小学校及び岩田小学校を一 

  体型の施設とする「未来型学府一体校（Ａ型）」として、令和８年度の開校 

 を目指して計画が進められています。 

(1)  向陽学府小中一体校の基本的な考え方を伺う。 

①  カリキュラムや特色ある教育活動について伺う。 

②  地域連携室、（仮称）福祉交流支援室の他部局との連携、今後の進

め方について伺う。 

(2)  みんなでつくる！向陽学府未来会議（ワークショップ）について伺う。 

①  参加者と会議の狙いについて伺う。 



②  会議の内容をどのように、構想・設計に生かしていくのか伺う。 

(3) 建設検討会について伺う。 

①  検討会で出された意見・要望について伺う。 

② 今後の検討課題について伺う。 

(4)  学府一体校の児童生徒の通学について伺う。 

① ３小学校・１中学校の通学路整備について伺う。 

② 通学路の整備について、関係機関・各部局との連携等取組内容   

について伺う。 


